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ABSTRAK 

Nofrital, 2022, Dampak Pembiayaan Murabahah Dan Tabungan Mudharabah 

Terhadap Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM)  Di PT. BPRS 

Mandiri Mitra Sukses, Skripsi Prodi Perbankan Syariah Institut KH 

Abdul Chalim (IKHAC), Pembimbing: 1. Lutvi Alamsyah, S.E, M.M, 

CRMP, 2. Ahmad Mukhlisuddin, SE.I, M.E. 

  

Kata Kunci: Pembiayaan Murabahah, Tabungan Mudharabah, UMKM 

 Kurangnya modal menjadi salah satu kendala bagi UMKM dalam 

mengembangkan usaha. Modal menjadi salah satu faktor penting dalam memulai 

maupun mengembangkan sebuah usaha. Selain dalam segi modal, UMKM juga 

mengalami kendala dalam pengelolan keuangan. BPRS Mandiri Mitra Sukses 

memberikan solusi terhadap kendala yang dialami oleh UMKM, dengan 

memberikan produk pembiayaan murabahah kepada UMKM yang kekurangan 

modal dan produk tabungan mudharabah untuk mengelola keungan UMKM. 

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dampak pembiayaan murabahah dan 

tabungan mudharabah terhadap UMKM. Metode yang digunakan pada penelitian 

ini adalah metode kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam 

penelitian ini melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Wawancara 

dilakukan kepada pimpinan, karyawan, dan nasabah BPRS Mandiri Mitra Sukses 

kas Menganti, dan dokumentasi berupa data yang mendukung penelitian ini. Hasil 

penelitian menunjukan bahwa pembiayaan murabahah dan tabungan mudharabah 

memberikan dampak yang positif terhadap UMKM seperti bertambahnya modal, 

pendapatan, aset, dan mampu memberikan kesejahteraan bagi UMKM. 



 

 

ABSTRACT 

Nofrital, 2022, The Impact of Murabahah Financing and Mudharabah Savings 

on Micro, Small and Medium Enterprises (MSMEs) at PT. BPRS 

Mandiri Mitra Sukses. Thesis of Islamic Banking Study Program. Faculty 

of Sharia. Institute Pesantren KH Abdul Chalim. Advisor I. Lutvi 

Alamsyah, S.E, M.M, CRMP, Advisor II. Ahmad Mukhlisuddin, SE. I, M.E. 

 

 Keywords: Murabahah Financing, Mudharabah Savings, MSMEsLacking in term 

 of capital is one of the obstacles for MSMEs in developing their business. 

Capital has become an important factor in starting or developing a business. In 

addition to capital, MSMEs also has encountered financial management issue. 

BPRS Mandiri Mitra Sukses has come to provide solutions to such constraints 

experienced by MSMEs, by providing murabahah financing products to MSMEs 

that lacking in term of capital as well as mudharabah savings products to manage 

MSME finances. The purpose of this study was to determine the impact of 

murabahah financing and mudharabah savings on MSMEs. The method used in this 

research is a qualitative method. Data collection techniques used in this study were 

through observation, interviews and documentation. Interviews were conducted 

with leaders, employees, and customers of BPRS Mandiri Mitra Sukses Menganti, 

and documentation in the form of data that supports this research. The results of 

the study show that both murabahah financing and mudharabah savings have a 

positive impact on MSMEs such as increasing capital, income, assets, and enabling 

them to provide welfare for MSMEs. 

 

  



 

 

 مستخلص البحث 

, أثر تمويل المرابحة ومدخرات المضاربة على المشروعات متناهية الصغر  2022نوفريتال ، 

، أطروحة لبرنامج  PT. BPRS Mandiri Mitra Sukses والصغيرة والمتوسطة في

دراسة المصرفية الإسلامية جامعة  كياي الحاج عبد الحليمالمشرف:. لطفي الامسية,  أحمد 

    مخلص الدين

 الكلمات المفتاحية: تمويل المرابحة ، توفير المضاربة ، المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة

لى رأس المال أحد العقبات التي تواجه المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في  يعد الافتقار إ

تطوير أعمالها. رأس المال هو عامل مهم في بدء أو تطوير الأعمال التجارية. بالإضافة إلى رأس المال ،  

الما الإدارة  في  مشاكل  أيضًا  والمتوسطة  والصغيرة  الصغر  المتناهية  الشركات  تقدمتواجه  لية.   BPRS 

Mandiri Mitra Sukses   حلولاً للقيود التي تواجهها الشركات الصغرى والصغيرة والمتوسطة ، من خلال

توفير منتجات تمويل المرابحة للشركات الصغرى والصغيرة والمتوسطة التي تفتقر إلى رأس المال ومنتجات 

هية الصغر والصغيرة والمتوسطة. الغرض من  مدخرات المضاربة لإدارة الشؤون المالية للمشروعات المتنا

هذه الدراسة هو تحديد أثر تمويل المرابحة ومدخرات المضاربة على المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة  

والمتوسطة. الطريقة المستخدمة في هذه الدراسة هي طريقة نوعية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه  

الملاحظة قادة وموظفي وعملاء  الدراسة من خلال  المقابلات مع  إجراء  تم  والمقابلات والتوثيق.   BPRS 

Mandiri Mitra Sukses   والتوثيق في شكل بيانات تدعم هذا البحث. تظهر نتائج الدراسة أن تمويل ،

المرابحة ومدخرات المضاربة لهما تأثير إيجابي على المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة  

رة  يادة رأس المال والدخل والأصول والقدرة على توفير الرفاهية للمشروعات المتناهية الصغر والصغيمثل ز

  .والمتوسطة

 

 


